

LOOK & LOOK ルックルック 辰野高校

VOL. 9

平成17年 9月 13日

生徒会総務部
小松原、高井、坂間、佐野



辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

中学生体験学習開催される。

夏休み中の7月31日（日）に、商業科体験学習が開催されました。当日は40名の中学生と、10数名の保護者の方々に参加していただきました。



小切手を作ったり、パソコン実習では、先輩がお手伝い。

商業科ではどんなことを学べるのか、実際に授業を受けてもらいました。

本校生徒も補助員として参加し、中学生と交流しました。



体験談を発表する2人

- ・とてもわかりやすく、先輩も優しかった。
- ・商業科から進学する人も多いことが分かり、興味がふくらみました。
- ・卒業後に、高校でとった資格が大事ってことがすごく分かりました。
- ・前にも増して辰高にいきたくなかった。



体験学習



校長先生も飛び入り出演。自分で作ったプログラムでクイズ。

・・本当は英語の先生なんですよ！

PTA研修旅行で国士館大学を視察！

PTA研修旅行では、毎年大学・短大の視察をコースの中に入っています。今年はこの春3人進学した国士館大学です。近代的な施設を見学しました。



国士館大学のすばらしい中央図書館前で



「全国どこからでも図書館のデータを活用してもらうことができます」



9月10日（土）
お昼は横浜の
中華街でした。

活気付く部活動Vol.3



人
数
は
少
な
い
で
す
が
**県
大
会
3
位
(団
体)**
の
実
績
が
あ
る
体
操
部



東海コンクールでは 最優秀賞！

夏合宿中の
バドミントン部



今年の東海コンクールは、地元伊那市で8月28日におこなわれました。大勢の関係者が見まもる中、辰野高校が所属する合同バンドはみごと最優秀賞にあたる朝日新聞社賞を受賞することができました。

全教職員が救命救急法講習に参加

9月7日（水）



このほど、本校教職員を対象とした「AEDと心肺蘇生法」の講習会が実施されました。AEDは心肺が停止したときの蘇生補助器具で、本校は県内で唯一の設置校です。辰野消防署救急隊員の方を講師に迎えました。先月は、希望する生徒やクラブ関係者に対しても同様の講習会を開いています。



お知らせ 学校公開においてください

学校を公開して授業見学・施設設備見学・学校説明会を予定しています。地域の方々、中学生・保護者の方々に辰野高校を理解していただくよい機会にしたいと思います。



1 期日 11月8日（火）
2 日程 受付 13時～
授業 13時25分～14時15分
説明 14時25分～15時15分



授業見学の時間帯は全ての
クラスをご覧いただけます。
受付は、会議室です。